

Comenzó la ceremonia de clausura de los Juegos Olímpicos



La Habana, 21 ago (RHC).- La ceremonia de clausura de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro comenzó hoy en el estadio Maracaná con un homenaje al brasileño Santos Dumont, uno de los pioneros de la aviación.

La fiesta de clausura, con dos horas y media de duración, ha sido diseñada por la directora de carnaval Rosa Magalh es y en ella, Río de Janeiro le pasará el testigo a Tokio 2020, la próxima sede de los Juegos Olímpicos de verano.

Santos Dumont repite en las ceremonias de Río, puesto que también fue homenajeado el día de inauguración de los Juegos con un simulacro del vuelo del 14-Bis, el avión construido por el inventor brasileño y que realizó su primer vuelo en 1906.

Brasil reivindica que Santos Dumont es el padre de la aviación, porque el 14-Bis fue el primer avión que despegó y aterrizó por medios propios, tres años después de que los hermanos Wright hicieran lo mismo, pero en un aparato que tomó impulso bajando una colina.

La ceremonia de clausura de Río 2016 contará también con la presencia de deportistas que han participado en los Juegos y que entrarán al Maracaná juntos, en señal de hermanamiento entre los países, según la organización.

Está previsto que la fiesta esté animada por la samba de los carnavales cariocas y además rinda homenajes a diversas facetas de la cultura popular de Brasil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103325-comenzo-la-ceremonia-de-clausura-de-los-juegos-olimpicos>



Radio Habana Cuba